distallant extended on an actually technic

Config Land Co. who while I was been the world

ENERO.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

Thurs id, id. San Polipe, sle 30 ton.;

PALMA 10 rs. 10 MAHON é IBIZA, franco.. 12 id. Cada número suelto...... l sueldo.

the surgeral outpores, bank every

".outset v', suit no non strange & bebt.

Sale el sol á 7 h. 9 ms. y se pone á 4 h. 51 ms.

Sale la luna á 5 h. 29 ms. de la mada y se pone á 2 h. 52 ms. de la tarde.

Un reloj arreglado al tiempo medio debe señalar á medio dia 12 h. 10 ms.

OFFICE PUNTOS DE SUSCRIPCIONOS DE SUSCRIPCIONOS

precio de se pis. borril, libre de sveriss

PALMA.... Libreria de D. F. Guasp. MAHON.... D. Matías Mascare Do 128 , 79 b 099 IBIZA D. Joaquin Cirer y Miramont.

OPINION-PARTIDO.

Parécenos estar oyendo á alguno que á nuestro anatema contra los partidos replica por lo bajo: «Partido! y quién es el que no lo ha tomado en las profundas divisiones, dinásticas, políticas y sociales, que han agitado á la España desde la muerte de Fernando VII? no ha formado cada cual su juicio y su dictámen, instintivo ó razonado, sobre las gravisimas cuestiones que se han debatido? no ha favorecido con sus simpatías, ocultas ó manifiestas, á uno ú otro de los contendientes? ¿A qué invocar pues como lema de unidad el nombre de una nacion tan discorde y desavenida? no es una vana abstraccion ó una absurda utopia buscar en el todo lo que entre sí repugnan las partes componentes? | partido, puede afirmarse que están tismo en puntos los mas vitales, y la estincion total de los opuestos sentimientos, convicciones y principios que separan á los españoles; ó aspirais á una monstruosa amalgama y á una conciliacion imposible de todos ellos. Mas fácil es declamar contra el espíritu de partido, que eximirse de su influencia. ¿Por ventura no teneis vosotros el vuestro? ó no forma por sí; el hombre de partido tratais por ventura de formar uno nuevo sobre las ruinas y con los elementos mismos de los que quisierais deshacer?n

No se dirá por cierto que disimulemos las objeciones ó que debilitemos la fuerza de los reparos. Sin embargo toda ella estriba en la confusion de dos ideas, en el indistinto uso de dos palabras bien diferentes entre si, y son las que encabezan este artículo: opinion, partido. Distinganse estas, y el sofisma aparece á la luz de la verdad. No es esta la vez primera que hemos observado que de la inexactitud del lenguaje resulta el trastorno en las ideas, y de este muchas veces el desórden en los hechos.

Si por partido no se entendiera otra cosa que la mancomunidad de opiniones organizadas y puestas en accion para obtener el legitimo triunfo y la realizacion apetecida de sus principios, que tal debiera ser su acepcion genúina y depurada, no combatiríamos su existencia ni rehusáramos tenerlo nosotros, que á otra cosa no aspiramos sino á que se organicen, á que se produzcan en actos esteriores, á que se manifiesten y triunfen las convicciones rectas y los sentimientos generosos. Pero sea

sea por la no interrumpida esperiencia de los abusos que lo acompañan, lo cierto es que al nombre de partido se asocia involuntariamente un no sé qué de pasion, de interes, de esclusivismo haciéndolo casi siempre entender en mala parte, y que el espíritu de partido no se toma sino por espíritu de ceguedad, de injusticia, de intolerancia. Usase, es verdad, de la palabra á falta de otra que esté recibida para espresar la idea de asociacion ú organizacion política; pero conociendo el mal efecto del sustantivo, se le busca un epiteto mas ó ménos hermoso, mas ó ménos general, que lo corrija, lo neutralice y aun a veces lo contradiga, como fué el de partido nacional que surgió del pronunciamiento de 1843, maridage estraño que honra la intencion ya que no la lógica

de sus autores.

Léjos pues de ser sinónimas ó correlativas las ideas de opinion y de el hombre de opinion mas sincera, mas profunda, mas ilustrada, es menos hombre de partido, y está mas entregado al partido el que ménos tiene de opinion propia. La opinion reside en la razon individual, el partido en las pasiones colectivas; y las pasiones y la razon se escluyen mútuamente. El hombre de opinion la la recibe de otros. El hombre de opinion la conserva ó la modifica segun el fruto de sus meditaciones ó el resultado de la esperiencia; el hombre de partido o se cierra en ella por terquedad, ó la vende por cálculo, ó la cambia por resentimiento. El hombre de opinion la conforma y la subordina á los principios eternos de justicia y de verdad, á la ventura y gloria de la nacion, á las necesidades y á las lecciones del tiempo segun las comprende; el hombre de partido todo esto y mas lo subordina é inmola á sus vanos sistemas ó á su ambicion desatentada. El de opinion aprecia los hombres y las cosas por lo que son y por lo que valen; el de partido por lo que le sirven ó le danan. El de opinion juzga; el de partido prejuzga. El de opinion no transige con los errores y vicios y crímenes de los suyos; el de partido los cubre, los escusa y hasta los erige en virtudes. El hombre de opinion no trafica jamas con ella; el hombre de partido juega en él á pérdidas y ganancias comunes à manera de companía de comercio. El hombre de opinion siempre es independiente, sus actos son siempre la espresion de su voluntad, como esta lo es de por el origen y aun por el sonido sus puras convicciones: el hombre del vocablo equivalente á division, | de partido ó es un fanático seide ó |

often her objected all relevanted significant less to un rastrero mercenario, mero autómata sin ideas ni alvedrío, ya esplotado ya esplotador. Para el uno hay patria, para el otro solamente pandilla; en el uno son principios lo que en el otro prevenciones, en el uno sentimientos lo que pasiones en el otro, en el uno imparcialidad lo que en el otro esclusivismo, en el primero buena fe en que cabe el error, pero no las aviesas é interesadas miras del segundo.

Designed, delegrand was pray thego be described.

A los hombres de opinion, no á los de partido, nos dirijimos. Todo el que pretenda hallar en los primeros su propio retrato (y quién hay que no lo pretenda?) y aspire ademas con las obras á conformarse á él síncera y lealmente, este responde á nuestra voz, comprende nuestro llamamiento. No importa que en seguida se proclame progresista, moderado, absolutista; no pedimos que renuncie á su opinion, sino que la dirija, ordene y purifique, segun las invariables leyes de O pretendeis un completo indiferen- en razon inversa, observandose que la moral divina. Abjure sus intoleciones; rompa esos fatales vínculos, esa humillante disciplina de partido á que debe acaso mas de un error y mas de un remordimiento; renuncie á esos dictados ó mas bien apodos, todos esclusivos, todos desvirtuados, padrones de discordia todos, que con tanta mengua y abatimiento de la nacion, han venido á sustituir y á desgarrar el glorioso y único de españoles: ó si cree en ellos todavía, consérvelos enhorabuena, mientras que su dictamen, sea cual fuere, sobre las formas de gobierno y sobre la mayor ó menor latitud de sus funciones, no le impida avenirse y cooperar con los que acaso disientan en él en determinados puntos, siempre que se trate de cuestiones las mas altas, de intereses los mas vitales en que no cabe divergencia. Si creen que la religion, que la sociedad, que la nacion, que la patria, que el órden, que la seguridad personal, vale algo mas que tal ó tal teoría sobre el origen del poder, y tal ó tal mecanismo en la distribucion de sus facultades, unanse en defensa de aquellos sagrados objetos en los cuales vivimos, nos movemos y existimos; y una vez definitivamente asegurados, vuelva á empezar si se quiere la suspendida contienda. Union sin partido, estraña á todo partido, y contraria al espíritu de partido: hé aquí nuestra bandera. ¿Con quiénes contais? se nos preguntará. En las cuestiones religiosas y católicas con todos los hombres católicos y verdaderos hijos de la Iglesia, en las cuestiones sociales con todos los hombres interesados en el órden y amantes de la justicia, en las de intereses

extues thato Despues ... de lus ventes todos los honrados y laboriosos contribuyentes saciados ya de promesas, en las de prosperidad y sosiego de la isla, alejando de ella en lo posible los trastornos políticos ó amortiguando sus violentos choques, con todos los buenos mallorquines.-Q.

Authora is planting con a A g meses plans:

SECCION COMERCIAL.

Habana 12 de diciembre de 1854.

Azúcares. Respecto á este artículo, podemos decir segun informes fidedignos que tenemos, que se han hecho las siguientes contratas, por casas españolas.

Tres zafras juntas, 6 á 7,000 cajas produciendo número 10 y 15, tipo holandes, buen blanco, pero de calidad floja, á pfs. 16 por caja, de 17 arrobas netas, sin adelanto.

Tres zafras por junto, 8,000 cajas produciendo número 10, 12 y 16, tipo holandes, buen blanco, á 5 reales por el cucurucho: 5 1/2 reales por el quebrado de segunda; 6 1/4 reales por el quebrado de primera, y 8 ½ reales por los blancos, con un adelanto efectivo de pfs. 100,000.

Una zafra de cerca de 2,000 cajas, cuyos precios y condiciones se ignoran. Con referencia á la nueva zafra diré-

mos los arribos son pocos, pues todo lo llegado hasta la fecha quizás ascienda á 1,500 cajas, en varias pequeñas partidas, que no han sido ofrecidas aun á la venta. Las lluvias no han escaseado en el campo, y es muy probable que si estas continúan los trabajos se interrumpirán en los ingenios.

Las ventas de la zafra pasada son insignificantes, y los tenedores continuan embarcando sus existencias viendo que no logran vender con alguna utilidad. Algunas partidas en primeras manos están sin vender por no haber quieu pague los altos precios pedidos. A singuidades

Nuestros precios hoy son los signientes: Blancos inferiores á superiores 7 1/2 á 9 rs. por arroba. lon y orni quitazaned lo

Id. id. floretes no hay. chair abayes C Quebrados de 1ª inferior á superiores 6 a 7 1/2 rs. por arroba. mon aci equitud

Id. de 2ª tipo holandes número II á 12 5 1/2 á 5 3/4 rs. por arroba. Cucuruchos id. id. número 8 á 10 4

3/4 á 5 1/4 rs. por arroba. cionas solson La existencia se calcula en cerca de 30,000 cajas, casi toda en segundas manos. En el campo hay 8 á 9,000 cajas, y en Matanzas de 3 á 4,000.

Nuscovado. De este renglon se nos comunica una venta en Cárdenas de la nueva zafra á 5 1/4 reales por buena calidad, siendo mny poco el que ha llega-

Harina. Segun los datos que hemos podido adquirir, y deseando dar con exactitud posible noticias de este polvo, nos hemos informado que de los 150,000 barriles almacenados que habia existentes no se ha hecho ninguna venta, por estarse surtiendo las compañías compradoras con parte del cargamento de la Nicolasa, que consiguieron 11 3/4 y 12 pfs., del cual queda hoy en almacen por realizar unos 400 barriles, y los cargamentos de los bergantines Javiera y Alerta, materiales y de cargas públicas con lasi como 800 harriles de Mi Dinero que

estaban existentes en aquella fecha, entrando posteriormente con dicho polvo la fragata Doña Sol, que vendió á 12 pfs. barril, siguió la Santander y realizó como 600 barriles á 12 1/2 pesos pfs. y el resto á pfs. 13, habiendo alcanzado hoy 13 1/8 pfs. los cargamentos del bergantin Tres de Mayo y la fragata Perla con plazos corrientes: se dice estar vendido hace dias el cargamento del bergantin Rosarito que entró hoy de Santander, al precio de 12 pfs. barril, libre de averías del mar.

En Matanzas continúa almacenado el cargo del bergantin Begoña que está sin vender, asi como de los bergantines don Juan y Oquendo existentes allí en bahía, habiéndose realizado el cargamento de la Aurora á pfs. 13 con 1 á 5 meses plazo.

Vino tinto. Despues de las ventas enunciadas en nuestra revista del 12 de noviembre, se han ido realizando los cargamentos que habia existentes y llegaron despues, obteniendo 52, 53 y 54 1/2 psf. por pipa, pero con noticias posteriormente recibidas del alto precio que tiene en Cataluna este líquido se vendió el cargamento de la polacra Luisa á 60 pfs. pipa, y hoy se ha colocado á 62 pfs. el que conduzca la polacra Pituiza, que se espera de Mallorca, quedando por vender los de los bergantines Justo y Mariano, porque sus consignatarios creen obtener mayor precio, fundados sin duda, en lo muy elevados que estaban estos en Cataluña; tambien las demas clases de vino gozan del alto precio que tiene el tinto: se ha vendido el vino del Mariano, á última hora á 63 pfs. pipa.

Jabon .- A 9 pfs. quintal se han realizado 300 cajas de Mallorca que se esperan en la polacra Pituiza, y es probable que este artículo se venda á mas alto precio si continuam las entradas tan escasas como en el mes pasado y el presente.

Arroz. El importado de los Estados-Unidos se ha realizado á 14 rs. arroba y 487 sacos del de Valencia, que han de llegar, han obtenido 13 1/2 rs. arroba, y somos de opinion conserve este precio con algunas mejoras si las entradas son moderadas pri se asmornida y enigas q en

Tasajo. _Anunciamos en nuestra revista del 12 estar por realizar el cargamento de la fragata chilena Marianita, y hoy podemos agregar que aunque generalmente las ventas de este artículo se hacen á precios reservados, se dice estar vendido el cargo de dicho buque á 13 1/2 rs. arroba. Posteriormente ha llegado el bergantin Monarca y realizó á 17 rs. arroba, pero habiendo resultado la carne de inferior calidad ha sido rechazada y se está detallando así como otros dos cargamentos vendidos anteriormente, rechazados con igual motivo. Despues del Monarca entraron aquí la fragata Constancia, polacras Juanita, Rosa, Hermesinda y Nueva Osiris, bergantines Industria y Arrogante Emilio; en Matanzas lo verificaron el bergantin Pirro y polacras Victorina y Despejada, todos cargados de carne, que siendo de invierno y aguardándose otros buques las companías compradoras rehusan hacer ofertas, por cuya causa permanecen sin realizar y la opinion es de que el precio que obtengan será de 14 á 15 reales arroba por ser de invierno y mo. muy superior. El bergantin Sí vendió en Matanzas 3,600 quintales á 16 1/2 reales arroba con 2, 4, 6 y 8 meses plazo, pero habiendo resultado unos 2,500 quintales moy inferior, le rebajaron 6 rs. por arroba. suisbie! One strise one communic

- Aguardiente de caña. Con motivo de los pedidos que ha habido por este líquido, ha subido considerablemente el precion pagandose algunas partidas hasta á pfs. 53 pipa; hoy se puede conseguir á pfs. 48, y uo dudamos que mas adelaute declinará el precio, porque vendrán partidas de las fincas para venderse, aunque contribuirá á sostenerse caro la falta de l envases esinequios sei obnaticus saustes doras can parte del cargamento de la Ni-

coluse, que consiguioron au 3 4 y 12 pls.

- inthingens but a redirected one about that

os de hergandinas daviers y Aterias

-1,92 100 missionly want string laws !

16 DE ENERO.

Nuestro corresponsal de Alaró nos comunica lo siguiente:

Alaró 14 de enero.

A consecuencia del impetuoso viento que reinó el verano del próximo año pasado ha quedado el olivar privado de la mayor parte de su fruto, perdiéndose así la cosecha de aceite; la que si bien en un principio no presentaba muy buen aspecto en muchos puntos de este territorio en razon de ser la oliva coscosa, quedaba aun la débil esperanza de que llegaria á su completa madurez, esperanza que muy luego se desvaneció. Sin embargo, para consuelo de algunos en este pueblo el precio del aceite es de 24 a 25 sueldos cuartan, precio que acredita suficientemente el genio industrioso de los moradores de esta

Las favorables circunstancias que han mediado durante el tiempo en que se ha esparcido la semilla por estos campos y la abundancia de lluvias que acompañan el presente año hacen esperar fundadamente una buena cosecha. Hemos presenciado los ensayos de la máquina-noria, invencion de D. Jorge Deharo, que si bien no es la del movimiento contínuo tal, se acerca mucho á ella con motivo de haber vencido, segun hemos podido traslucir, una multitud de obstáculos que en boca de algunos hacian imposible la obtencion de ese invento, que tanto tiempo ha se disputan los físicos.

Esperamos del celo de nuestro ayuntamiento ver concluida en breve la reedificacion de la casa consistorial, que tuvo que derribarse á causa de amenazar ruina. Saizona a somo

La salud es bastante satisfactoria, apesar de no haber desaparecido, cual fuera de desear, algnuas calenturas intermitentes á que se ve desgraciadamente sujeto este pueblo de algunos años á esta parte. Dios sabe si se debe esto á la falta de medidas higiénicas que á muy poca costa pudieran tomarse.

somest roughbancsos fatales vincolos. ORDEN DE LA PLAZA.

Gefe de dia para mañana el comandante graduado capitan de la bandera de Ultramar, don Onofre Muntaner. 25111 D 2015 Join 2025

Parada, los cuerpos de la guarnicion, hospital y provisiones, Union.

El teniente coronel sargento mayor - Benito de-Amores.

Boletin religioso.

Santo de mañana. SAN ANTONIO ABAD.

Nació en Como, lugar perteneciente à la superior Egipto. Habiendo oido cantar en el Evangelio aquel Consejo del Salvador: «Si quieres ser perfecto vende todos tus haberes y reparte su producto d los pobres, y hallarás un tesoro en el cielo;» hizolo asi, retirandose despues en un desierto, donde padeció horribles tentaciones del infierno, que conjurado se levanto en masa contra el penitente anacoreta. Tanto cuanto mas fieros fueron los combates, tanto mayores fueron los triunfos y las palmas que le dieron un renombre y fama inmortal. A su soledad acudieron atraidos del suave olor de sus virtudes enjambres de mozos, para abrazar la vida eremitica bajo su direccion. Murio à la edad de ciento y cinco años, y a los ochenta y cinco despues de su huida del mundo.

suspendida gentlenda, Luign sin par-

-a his as MANANA MIERCOLES En San Antonio de Viana

Se celebra fiesta a su titular con misa solemne que cantará la música, y sermon que predicará D. Teodoro Alcover Pro. y vice-secretario del Ilmo. Sr. Obispo. 19 Juliana (1) 11 34 291 Just section Book Editables de Mit Dinero que. nut application of the continues prophical

GACETILLA.

MISIONES DE ULTRAMAR.

Con el vapor Castilla se aguarda en esta la llegada de los jesuitas establecidos antes en el colegio de Loyola, jóvenes novicios en su mayor parte, educados con destino á las misiones de Ultramar, á quienes el gobierno ha señalado por residencia esta isla, no queriendo privarse de los importantes servicios que está prestando su instituto en la isla de Cuba, y reconociendo cuanto pnede contribuir su accion moralizadora en la conservacion de nuestras tau amenazadas Antillas.

ANUNCIOS

OFICIALES.

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA DE LAS BALEARES.

RIFA DE LA CASA DE ESPOSITOS. (Mes de eneros) natividado

En el sorteo ejecutado boy 15, han salido premiados los números que á continuacion se espresan: SUER-SEALL Blomorologni ob gionien

TES	ob aller a sideling of showne	BOG.
ETa	Gien librae monoda	nos.
nei	Gien libras moneda ma	DH49.
La	Un cerdo	100
Oga		
Λ ^a		79
5a.		09
- 6a	图1. A 在2000年1990年1997年1997年1997年1997年1997年1997年1	07
v.	Ona cruzde malta deoro 40	06

8ª Doce jícaras de porcelana con su bandeja . 5175 9ª Un relicario de oro. 5252

Y se anuncia al público á fin de que las personas á quienes pertenezcan los billetes premiados, se presenten con ellos en la secretaría de esta Junta.

Palma 15 de enero de 1855.-Miguel Garau, secretario.

Boletin Boletin and obised in a obised in a obised in obised in the color of the state of the color of the co

COMERCIAL Y MARITIMO.

orman por si; el momilie de partici WOOD TO THE

CAPITANIA DEL PUERTO DE PALMA. EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 10.

De Iviza en 10 horas vapor Barcelones, capitan Medinas, con 18 pas., lastre y balija.

De Barcelona en 16 horas vapor Mallorquin, cap. Estade, con 19 pas., generos y balija. Dia 12.

De Marsella en 6 dias laud San José, de 50 ton., pat. Guillermo Porcell, en lastre.

De Trieste en 60 dias polacra Soledad, de 60 ton., pat. José Estadas, con 2 pas., madera y efectos.Clarie ale is to equinale econor circ

Annay nothing Dia, 14.17 . shedayteash De Barcelona en 16 dias vapor Barcelones, cap. Medinas, con 29 pas., géneros y balija. De id. en 2 dias javeque Isabel, de 32 tou.,

pat. Juan Salleras, con 14 pas. y sardina. De id. en id. javeque San Juan, de 44 ton.,

pat. José Escardell, con un pasagero y lastre. De Tarragona en 2 dias laud Lealtad, de 38 ton., pat. Joaquin Martí, con un pasagero, aceite y efectos. A missis / Ball of Ball sol - and Ball

Dia 15.

De Villanueva en 2 dias javeque Dolores, de 79 ton., pat. Jaime Alemany, con vino.

EMBARCACIONES DESPACHADAS. Dia 10. ib. sadmad

Para Mahon laud Belisario, de 37 ton., patron Juan Meliá, con 6 pas., vino y efectos. Para Barcelona laud Carmen, de 45 ton., patron Jaime Frau, con trigo.

Para Argel laud Sangre, de 24 ton., patron Juan Porcell, con vino y efectos.

Para id. laud San Pablo, de 20 ton., patron José Ferrer, con aceite y efectos.

Para Sevilla laud Paquito, de 38 ton., patron Ramon Bauzá, con 4 pas., jabon y efectos.

Dia 11.

Para Barcelona vapor Barcelones, cap. Medinas, con 36 pas., cerdos y balija.

Para Arens laud María Luisa, de 28 ton., pat. Salvador Cautí, con 2 pas., salvado y efs. Para Ibiza javeque Lugan, de 32 ton., patron

José Noguera, con un pas., y lastre. Para id. id. San Felipe, de 30 ton., patrón José Fuells, con 2 pas., y lastre.

Para Barcelona tartana Soledad, de 78 ton., pat. Rafael Pellicer, con trigo y efectos.

Para Malaga laud Monte Carmelo, de 19 ton., pat. Miguel Oliver, con lastre.

Para Argel laud San Antonio, de 25 tou., pat. Bartolomé Palmer, con aceite, vino y ess. Para Oran laud Intrépido, de 59 ton., patron Mateo Coll, con vino y efectos.

Para Mahon laud San Antonio, de 16 ton. pat. Damian Roca, con un pas., jahon y efectos.

Dia 12.

Para Barcelona laud Cármen, de 49 ton., patron Nicolas Compañy, con vino.

Para id. javeque San Francisco, de 40 ton., pat. Bartolomé Mesquida, con 6 pas. algodon y efectos. in sold of rod policy religion

Para Bona laud Victoria, de 29 ton., patron Juan Valent, con aceite y efectos.

Para Ibiza bergantin prusiano Stat Barth, de 225 ton., cap. J. H. Subvi, en lastre.

Para Valencia laud San José, de 28 ton., patron Juan Roca, con 2 pas., cerdos y efectos. sader obecome Dia 13. Uvitalizati asigist

Para Barcelona vapor Mallorquin, cap. Estade, con 59 pas., efectos y balija.

Para Argel laud San Antonio, de 25 toneladas, pat. Guillermo Berga, con 5 pasageros, aceite y efectos. offendiana sol ab offe if onu

Para Albuñol laud San Rafael, de 41 ton., pat. Juan de Montes, con un pasagero y lastre. Para Sevilla laud Magdalena, de 60 ton., patron Sebastian Bonet, con un pasagero, vino y

Para Ibiza javeque Isabel, de 52 ton., patron Juan Salleras, con 7 pas., lastre y efectos.

Para Argel laud Emilio, de 29 ton., patron Juan Moll, con cerdos y efectos.

Para Ibiza javeque Virgen de Jesus, de 25 ton., pat. Juan Torres, con 9 pas., lastre y balijanming teme seometemim em & eier.

- IN SOS

on o Soule Alquileres: 2191191 001

En la calle d'en Petit, frente la Merced, manzana 92, número 15, hay un segundo piso para alquilar con bastante comodidad, y derecho á agua de fuente. En el piso primero de la misma informaran o olosio Tou ballo se esta and setting on settlemes of dub se-

Al público.

La persona que se quiera servir de un escribiente, cursado en curia, y en toda clase de documentacion, acuda en esta imprenta donde daran razon. Tiene personas que garanticen su

EL BARCELONES, SU CAPITAN D. GABRIEL MEDINAS,

Saldrá para Barcelona el miercoles 17 del que corre á la una de la tarde, con la correspon-

Admite carga y pasageros. Se despacha en la calle de la Portería de santo Domingo, núm. 1º, cuarto entresuelo.

Rectificaciones. - En el artículo de fondo correspondiente al 12 del actual, en la página 12, columna 2.ª, línea 15, donde dice: mondrquica, entiéndase andrquica. En el de ayer, columna 1.2, linea 8, para que no pudieramos, léase para que pudieramos. Idem línea 36, porque se trataba, léase porque no se trataba. has deficiently some of mercans. Halling and

IMPRENTA DE D. FELIPE GUASP EDITOR RESPONSABLE. LA GUOY . (21)